

Diagonales : Connaissez-vous Marie Marvingt ?

14-05-2014

Le site PatronityMap fait l'inventaire des hommes et femmes qui ont donné leurs noms à une rue. De Gaulle et Jeanne d'Arc s'affichent en tête des classements masculin et féminin. Flaubert et Louise de Vilmorin figurent en 100ème position sur leurs palmarès respectifs. Les 100 premiers odonymes masculins nous sont tous familiers. Du côté des femmes, en revanche, les noms oubliés ne manquent pas. Si l'on se souvient d'Hélène Boucher (n°5) et de Jacqueline Auriol (n°14), sait-on encore aujourd'hui qui étaient Maryse Bastié (n°6), Marie Marvingt (n°53), Maryse Hilsz (n°57), toutes trois aussi aviatrices ?

Pourquoi cette différence entre les sexes ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com